

Forums pour les consommateurs

Cocaïne et troubles de l'érection

Par Chabi Posté le 10/01/2023 à 01h37

Bonsoir,

Je suis consommateur de c depuis mes 20 ans (ça fait donc 17 ans) à différentes fréquences. Toujours dans un cadre festif les 16 premières années et de temps en temps seul depuis un an. Pas de soucis particuliers à déclarer. Je ne me sent pas dépendant, je m'amuse très bien sans et j'ai toujours goût à la vie.

Néanmoins, j'ai passé un weekend de folie à faire des galipettes et sur la fin impossible d'avoir une érection correcte voire pas du tout.

Je précise que je n'avais rien pris. Mais j'ai tout de suite pensé à la c parce que sous c j'ai jamais réussi à bander. Désolé pour le terme.

Est ce bien là une conséquence de nombreuses années de prises. Et si oui le fait d'arrêter fait il tout revenir à la normal?

Quelqu'un connaît il cette situation? Qu'a t-il fait? Ou en est il?

Merci de votre écoute. Bon courage à tous.

À lire les différents commentaires, ça fait peur.

J'ai malheureusement pas de conseils ni de leçons à donner.

Ce que je sais en revanche, c'est qu'on est pas tous taillés pareil face aux drogues quelle qu'elles soient.

2 réponses

neuronoid - 01/11/2024 à 02h14

Je consomme aussi depuis un peu plus de 17 ans également, avec de longues périodes sans pendant la vingtaine, mais ça a été assez régulier pendant la trentaine.

J'ai également jamais réussi à bander sous C, en dehors je n'ai jamais eu de souci sauf quand mon hygiène de vie globale n'est pas assez saine (sommeil, nutrition, sport).

Raph2589 - 23/11/2024 à 23h43

Bonjour, moi je prends des speedball et même pendant une semaine sans rien prendre hormis ma metadonne, valium zopiclone .c'est très compliqué niveau libido, érection.

Et quand tu es en couple c'est encore plus compliqué.

Mais avoir une hygiène de vie saine et se qui est le mieux pour arranger ça.

Le problème est d'y arriver.

Perso j'en suis a un stade où même avec valium zopiclone je dors très mal fait des cauchemars h24 me réveille h24 et ma libido est pas là.

Après forcément ça joue sur la relation de couple qui de la n'aide pas non plus de se prendre la tête pour ça.
C'est un cercle vicieux.

Mais une fois j'ai arrêté tous pendant 3 mois hormis metadonne et sa avait rien avoir à tous niveaux.